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Justificación	  –	  mediante	  la	  fe	  

Enfoque:	   En	  el	  Evangelio,	  la	  Justicia	  se	  revela	  por	  fe,	  y	  para	  fe.	  El	  regalo	  del	  buen	  
mensaje,	  es	  que	  todos	  podemos	  alcanzar	  la	  justicia	  que	  Dios	  demanda,	  y	  esto	  
es	  solo	  mediante	  la	  fe	  en	  el	  hijo	  de	  Dios,	  Jesucristo.	  
	  

Repaso/Verso:	   Romanos	  1:17	  

Preguntas:	   •	  Alguna	  vez	  has	  pensado	  que	  no	  eres	  salvo?	  	  
	  
•	  Que	  te	  ha	  llevado	  a	  llegar	  a	  este	  pensamiento?	  
	  
•	  Probablemente	  combatimos	  con	  pruebas	  pero	  confías	  que	  el	  señor	  te	  
perdona	  y	  es	  poderoso	  para	  salvarte?	  
	  
•	  crees	  que	  puedes	  alcanzar	  la	  justicia	  de	  Dios	  solo?	  
	  
•	  Si	  confías	  y	  tienes	  fe	  que	  el	  es	  poderoso	  para	  salvar	  que	  has	  hecho	  para	  
que	  tu	  fe	  tenga	  obras(demuestre)	  la	  confianza	  que	  tienes	  en	  el?	  (ejm.	  
Bautismo,	  evangelisamiento)	  
	  
•	  Te	  has	  bautizado?	  Si	  no	  porque?	  Recordemos	  que	  la	  justicia	  se	  revela	  por	  
fe	  y	  para	  fe.	  Y	  el	  bautismo	  es	  un	  acto	  de	  tener	  fe	  y	  cumplir	  la	  justicia.	  
(mateo	  3:13-‐17	  enfoque:	  v.15)	  
	  

Discusión	   Muchas	  veces	  caemos	  en	  un	  pensamiento	  que	  podemos	  alcanzar	  la	  justicia	  
de	  Dios,	  mediante	  métodos	  humanos.	  	  Sin	  embargo,	  muchas	  veces	  caemos	  en	  
una	  constante	  insatisfacción	  que	  no	  podemos	  lograr	  o	  estamos	  incapacitados	  
de	  llegar	  a	  la	  meta	  que	  	  nosotros	  queremos	  llegar	  para	  poder	  decir	  hemos	  
cumplido	  con	  la	  justicia	  de	  Dios.	  
	  
Este	  pensamiento	  a	  llevado	  a	  muchos	  a	  una	  insatisfacción	  de	  no	  poder	  o	  que	  
es	  imposible	  alcanzar	  la	  justicia	  de	  Dios.	  Este	  peligro	  lleva	  a	  varias	  personas	  
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a	  crear	  pensamientos	  erróneos	  que	  nunca	  podemos	  cumplir	  con	  lo	  que	  Dios	  
demanda,	  o	  que	  es	  tan	  difícil	  poder	  ser	  salvo	  (obras)	  porque	  ser	  perfecto	  no	  
es	  fácil	  entonces	  porque	  tratar.	  
	  
Romanos	  nos	  ensena	  que	  el	  evangelio	  es	  el	  poder	  de	  Dios	  en	  Acción	  para	  
salvación.	  Esto	  significa	  que	  el	  buen	  mensaje	  trae	  un	  don	  y	  confianza	  interna	  
que	  esa	  justicia	  que	  Dios	  demanda	  se	  alcanza	  mediante	  la	  fe	  en	  Cristo.	  El	  
justo	  no	  vivirá	  por	  obras	  sino	  por	  fe.	  Tener	  la	  plena	  confianza	  en	  Cristo	  nos	  
garantiza	  que	  somos	  salvos.	  
	  
Pero	  esa	  fe	  se	  demuestra	  en	  a	  las	  obras	  que	  hacemos	  en	  Dios,	  porque	  la	  fe	  si	  
obras	  esta	  muerta.	  	  
	  
Podemos	  decir	  que	  creemos	  en	  Cristo	  pero	  si	  no	  podemos	  confesar	  (obras:	  
decir,	  mostrar)	  que	  somos	  salvos	  es	  porque	  no	  hay	  una	  certeza,	  el	  
pensamiento	  que	  solo	  Dios	  sabe	  no	  es	  confianza.	  
	  
El	  pensamiento	  que	  no	  he	  hecho	  nada	  malo,	  no	  justifica	  ni	  cumple	  el	  
requisito	  de	  ser	  salvo,	  solo	  creer	  tener	  la	  plena	  confianza	  la	  fe(Heb	  11:1)	  que	  
Cristo	  pago	  por	  todos	  los	  pecados	  garantiza	  que	  la	  justicia	  de	  Dios	  es	  
satisfecha.	  
	  	  

La	  meta	   Que	  quede	  en	  cada	  persona,	  que	  si	  no	  hay	  una	  solida	  confianza	  en	  Cristo	  
nunca	  bajo	  ningún	  método	  humana	  se	  puede	  alcanzar	  y	  cumplir	  la	  justicia	  de	  
Dios.	  Y	  lo	  único	  que	  se	  alcanza	  es	  la	  pena	  de	  la	  ley.	  	  
	  
El	  Justo	  estos	  son	  es	  los	  que	  alcanzamos	  la	  justicia	  solo	  podemos	  lograrlo	  
mediante	  la	  fe	  en	  Cristo.	  
	  
La	  fe	  no	  es	  solo	  decir	  creo.	  La	  fe	  se	  ve,	  tiene	  obras.	  Si	  creemos	  seamos	  
discípulos,	  obremos,	  bauticémonos,	  participemos,	  sirvamos	  y	  crezcamos.	  
	  

Oración:	   Enfocar	  que	  el	  señor	  toque	  el	  corazón	  de	  los	  asistentes,	  que	  puedan	  
entender	  y	  poder	  confiar	  y	  tener	  fe	  en	  Cristo.	  Que	  el	  señor	  nos	  vea	  justos	  
mediante	  la	  sangre	  de	  Cristo	  en	  la	  fe	  que	  tenemos	  en	  el.	  

Aviso:	   Nunca	  asumamos	  que	  todos	  saben	  que	  es	  la	  justicia	  de	  Dios.	  La	  justicia	  
demanda	  perfección.	  La	  justicia	  no	  ve	  si	  te	  has	  portado	  bien,	  la	  justicia	  marca	  
que	  si	  tan	  solo	  has	  mentido	  una	  vez,	  eres	  culpable	  de	  toda	  la	  ley.	  Por	  eso	  
nadie	  puede	  cumplir	  sino	  solo	  Cristo	  y	  tenemos	  que	  confiar	  y	  tener	  fe,	  
accionando	  en	  una	  vida	  que	  refleja	  a	  el	  para	  mostrar	  esa	  confianza.	  
	  
Recordemos	  siempre	  tomemos	  un	  buen	  tiempo	  para	  explicar	  correctamente	  
si	  hay	  personas	  confundidas,	  también	  siempre	  tiremos	  la	  red	  en	  poder	  
compartir	  el	  mensaje	  de	  salvación.	  


